いわき市立桶売小学校「学校だより」



令和2年6月22日(月) 第11号

(発行者 校長 遠藤 修)

<教育目標>

☆進んで学ぶ子ども(知)
☆健康でたくましい子ども(体)
☆みんなで助け合う子ども(徳)

<校章の由来>



外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

救急救命法講習会

19日(金)、小・中学校 合同で「救急救命法講習会」 を開催しました。

例年、平消防署川前分遣署のご協力で実施してきた本講習会ですが、今年は、感染症等の関係から日本赤十字社福島県支部に講師をお願いし、小・中学校の教職員と中学生、保護者の方を対象に、2時間にわたって講義いただきました。

心肺蘇生の呼気吹き込み法による人工呼吸や、3密を避けられないグループワークを実施しない等、新型コロナウイルス感染拡大防止に配慮した内容での実施となりました。



「AED使えますか?」

最近、駅や公共施設、企業などで目にすることが多くなったAED。「自動体外式除細動器」といいます。



突然心臓が正常に拍動できなくなった心停止状態の心臓に対して、電気ショックを行い、心臓を正常なリズムに戻すための医療機器です。心停止からの救命は一刻を争います。皆が使い方を理解し、1人でも多くの命が救われることを願います。(本校では職員室廊下にあります。)

ALTが来校しました。ABCSEASTER

コロナウイルス感染拡大による臨時休業で停止していたALT派遣事業が再開し 今年度はじめてチャーリー先生が来校しました。



「ヨーロッパにある国は?」

6年生は今年から教科「外国語科」としての学習がスタートしました。言語や文化について体験的に理解を深め、相手を意識しながら積極的にコミュニケーションを図ろうとする態度を育成すること、身近で簡単なことについて外国語の基本的な表現に関わって聞くことや話すことなどのコミュニケーション能力の基礎を養うことの二つをねらいとしています。

この日は、国の場所や国旗についてのゲームなどを通して、他国の文化への理解を深めていました。ALTをはじめ、英語教育サポーター等も活用しながら英語教育の充実を図っていきたいと思います。



親子 ふれあい弁当デー!

保護者の皆様には、既に15日付でお知らせの文書が届いているかと思いますが、下記の通り、第1回の「ふれあい弁当デー」を実施いたします。学年の発達段階やご家庭のご都合にあわせて、無理のない内容で取り組んでいただきたいと思います。ご協力のほど、よろしくお願いします。

<日にち> 6月29日(月) ※2学期に第2回を予定 <内 容> 親子でお弁当づくりに取り組む。 /

※児童の関わり方の例

メニューを考える

一緒に買い物に行く

・ごはんをつめる

お米をとぐ

·おかずを作る など

デー」を実施いて、無理のない。
ほど、よろしく

担任から
ワークシートが
配られます。
ご協力よろしく







神伽の食べ場をそろえると、栄養パランスの食いお弁当になります!とくに野菜をたっぷりと

親子ふれあい弁当

リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0. $091 \mu SV/h 6/22 8:30$

(文部科学省 H P の放射線モニタリング情報)

http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/

桶壳小学校

お願いします

電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名 https://iwaki.fcs.ed.jp/桶壳小学校

.

